



PRESIDENCIA VIA AGENCIA UNO

EL ESTUDIO DE PREFACTIBILIDAD DURARÁ 16 MESES.

Estudian posibilidad de conectar con fibra óptica la Antártica

● La Subsecretaría de Telecomunicaciones, la Gobernación de Magallanes y la CAF anunciaron que el consorcio integrado por las empresas Saliency y Pioneer desarrollará un estudio de prefactibilidad para habilitar el Cable An-

tártico, que buscará conectar Chile Continental con el territorio Antártico a través de fibra óptica. Esto se realizaría a través de un cable submarino y se fijaron 16 meses para desarrollar el estudio. 🌐